



▼ NANCY-EPINAL

Défis du Bois 3.0, c'est reparti

Les étudiants de l'école d'architecture de Nancy, les ingénieurs bois de l'Enstib et les Compagnons du devoir sont depuis samedi dernier sur le chantier des Défis du Bois. Ils ont jusqu'à samedi prochain pour réaliser 10 microarchitectures servant de site de compostage mais pouvant aussi intégrer des bacs à plantation, un poulailler, des armoires à dons et pourquoi pas un hôtel à insectes. Ces stations de valorisation des déchets, tout en bois et aux architectures des plus originales, ont été acquises par le Sicovab (Syndicat intercommunal de collecte et de valorisation des déchets de l'agglomération d'Epinal). Les dix réalisations prendront place dans toute l'agglomération : au

cœur de l'Ephad de Cheniménil, dans la cour du collège de Bruyères, au Parc du cours ou à la Maison Romaine. Une belle idée qui prend forme cette semaine. Résultats samedi 18 mai. *La Semaine* y remettra son prix coup de cœur. Retrouvez toutes les réalisations dans nos prochains Cahiers *La Semaine* spécial Architecture-Design à paraître le 13 juin prochain.